

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Si quieres vencer el miedo, no te quedes en casa pensándolo. Sal afuera y ponte a trabajar»

Dale Carnegie

Gráfico del Día

Ventas de viviendas nuevas en EE.UU. cayeron en abril, frenadas por las altas tasas de interés



Los consumidores estadounidenses moderaron sus expectativas de inflación en la segunda quincena de mayo respecto a principios de mes, aunque los elevados precios siguieron pesando en el ánimo. Los consumidores esperan que los precios suban a un ritmo anual del 3,3% durante el próximo año, por debajo del 3,5% previsto a principios de mes, según mostraron el viernes los datos de la Universidad de Michigan. En abril, los encuestados esperaban una inflación anual del 3,2%. Los costes aumentarán un 3% en los próximos cinco a diez años, lo que también supone una rebaja con respecto a principios de mes y coincide con las expectativas de abril. Parte de la mejora puede deberse a una disminución constante de los precios de la gasolina a lo largo del mes. Aunque el índice final de confianza de los consumidores de mayo de la

universidad mejoró con respecto a la lectura preliminar, sigue registrando un notable descenso de 8,1 puntos con respecto a abril y se sitúa en su nivel más bajo en seis meses, 69,1. La estimación media de una encuesta de Bloomberg entre economistas apuntaba a un aumento del indicador desde su lectura preliminar de 67,4. "Aunque los consumidores reconocen que la inflación real ha disminuido sustancialmente desde 2022, una parte considerable de ellos sigue expresando la carga que los altos precios ejercen sobre sus vidas", declaró Joanne Hsu, directora de la encuesta. Además de los elevados precios y los costes de los préstamos, que aumentan la preocupación por el coste de la vida, los encuestados están cada vez más preocupados por el mercado laboral. Esperan que aumente la tasa de desempleo y se ralentice el crecimiento de los ingresos. Esto supone un reto para el Presidente Joe Biden en su intento de reelección.

Fuente: [Bloomberg](#) (Link de referencia)



Mercado local

[Deuda: Economía amplió la emisión de una letra del Tesoro por US\\$42 millones.](#) El Ministerio de Economía dispuso la ampliación de la emisión de la Letra del Tesoro en dólares con vencimiento a 2029, emitida originalmente el 3 de abril de 2024. El monto es por US\$42.379.472 para ser entregada al Banco Central devengando intereses desde la fecha de colocación. Según la Resolución Conjunta 29/2024 con la Secretaría de Hacienda y de Finanzas, la medida se toma debido a que el 3 de junio de este año vence el octavo cupón de interés de otra Letra del Tesoro con vencimiento a 2025, en cartera del Banco Central. A fin de cancelar ese cupón en un 60%, es que se dispone la ampliación de la Letra del Tesoro a 2029. Esta medida, según dispone el documento, entra en vigencia a partir de su dictado. El Poder Ejecutivo amplió la emisión de letras de Letras del Tesoro con vencimiento a 2024 por \$35 billones adicionales, en el marco de la "estrategia de reducción de emisión monetaria vía rotaciones de Pases a Letras del Tesoro". Billones en Argentina son millones de millones. De esta manera, mediante el Decreto 459/2024 publicado en Boletín Oficial, explicó que "resulta necesario realizar una adecuación del monto determinado en la normativa citada en el considerando precedente" y aclara que, "la naturaleza excepcional de la situación planteada hace imposible seguir los trámites ordinarios previstos en la CONSTITUCIÓN NACIONAL para la sanción de las leyes".

La actividad económica cayó en abril por quinto mes consecutivo en la era Milei. Según consultoras privadas, el nivel general de actividad registró una caída de 3,1% interanual en abril de 2024, a lo que implica el quinto descenso consecutivo en la era Milei. Acumuló así para el primer trimestre del año una contracción de 6,3%. Por su parte, la medición desestacionalizada registró una expansión de 1,1% respecto al mes precedente. "En abril la actividad económica mostró una mejora respecto de marzo, observando para la medición sin estacionalidad una suba de 1,1% mensual. A su vez, la caída interanual mostró una importante desaceleración, afectada por el contexto del agro, que empieza a comparar los datos del segundo trimestre con los del peor momento de la sequía, reflejando tasas muy elevadas de crecimiento. El efecto de la baja base de comparación también afectó a sectores vinculados, como el comercio mayorista y el transporte", explicaron los analistas. El otro sector que muestra dinamismo de la economía es el de minas y canteras, impulsado por la producción de petróleo y gas. En contraste, los sectores que más contribuyen a la baja del agregado son la industria manufacturera, la construcción, el comercio minorista y la intermediación financiera.

[AFIP confirmó cambios en Impuesto PAIS y el impuesto al cheque.](#) La Administración Federal de Ingresos Públicos (AFIP), mediante la Resolución General 5513 publicada en Boletín Oficial, extendió "de manera excepcional" al 31 de mayo el vencimiento para el ingreso de las percepciones del Impuesto sobre Créditos y Débitos en Cuentas Bancarias, el importe correspondiente al impuesto propio devengado y del Impuesto

PAÍS que vencían originariamente el 27 de mayo. La extensión del plazo obedece al objetivo de la AFIP de facilitar el cumplimiento de las obligaciones de los contribuyentes y/o responsables. La obligación de ingreso de las sumas percibidas en concepto de Impuesto sobre los Créditos y Débitos en Cuentas Bancarias y Otras Operatorias y/o del importe correspondiente al impuesto propio devengado, del período comprendido entre los días 16 al 22 de mayo, ambas fechas inclusive, cuyo vencimiento operaba el 27 de mayo, podrá cumplirse hasta el 31 de mayo, inclusive. La obligación de ingreso de las percepciones del Impuesto para una Argentina Inclusiva y Solidaria (PAÍS) practicadas entre los días 16 al 22 de mayo, ambas fechas inclusive, cuyo vencimiento operaba el 27 de mayo, podrá cumplirse hasta el 31 de mayo, inclusive.



Mercado global

[Cinco de 'Las Siete Magníficas' conservan la recomendación de compra de los expertos en bolsa.](#) Del más del 10% que avanza el S&P 500 en el ejercicio, casi el 60% de la subida la aportan solo cinco valores: Nvidia, Microsoft, Amazon, Meta y Alphabet. De hecho, si se coge el índice equiponderado, el avance de este en el año queda reducido al 4%. Los fuertes avances que registran estas compañías constatan que los inversores siguen sumándose a la fiebre por la Inteligencia Artificial. Pero no solo ellos. También los expertos continúan depositando su confianza en las conocidas como Las Siete Magníficas. De este grupo, solo Apple y Tesla se hacen con recomendaciones de mantener, frente al comprar que los analistas otorgan al resto. Este mismo miércoles, Nvidia volvió a confirmar que su reinado solo acaba de empezar y presentaba de nuevo unas cuentas históricas que rompían todas las ya optimistas estimaciones de los expertos. Tras estas cuentas, la compañía de semiconductores superaba por primera vez en su historia los 1.000 dólares por acción y los analistas revisaban sus valoraciones para ver ahora a sus títulos en los 1.200 dólares (hasta siete bancos de inversión esperan incluso que supere los 1.300 dólares). "Había preocupaciones en torno a las acciones relacionadas con la IA sobre si los resultados de Nvidia se mantendrían, pero ahora que esto se ha disipado, es probable que los títulos de estas compañías suban durante un tiempo", explicaban desde Daiwa Securities.

[Yellen pide unión de otras economías para frenar el exceso de capacidad industrial china.](#) La secretaria del Tesoro, Janet Yellen, afirmó que es fundamental que EE.UU. y Europa presenten un frente claro y unido contra el exceso de capacidad industrial china, al tiempo que advertía del impacto global de los desequilibrios macroeconómicos de Pekín. En declaraciones previas a una reunión de ministros de Finanzas y gobernadores de bancos centrales del Grupo de los Siete en Stresa (Italia), Yellen reiteró la preocupación estadounidense por la política industrial orientada a la exportación de China. Subrayó que otras economías avanzadas, entre ellas Alemania y la Unión Europea en general, han planteado la misma cuestión en reuniones recientes con los dirigentes chinos. "No se trata de una cuestión bilateral entre Estados Unidos y China", dijo Yellen, según un texto con sus observaciones preparadas y publicado por el Departamento del Tesoro. "El exceso de capacidad amenaza la viabilidad de las empresas de todo el mundo, incluidas las de los mercados emergentes".

[El sector de los chips eleva al Nasdaq 100 a máximos históricos.](#) Los principales índices estadounidenses han cerrado de forma mixta una jornada en la que Kashkari ha indicado que la Reserva Federal necesita "muchos meses más de datos de inflación positivos" para bajar los tipos de interés. En este contexto, el Nasdaq 100 ha obtenido máximos históricos gracias al impulso del sector de los semiconductores. El indicador tecnológico ha avanzado un 0,32% hasta las 18.868 unidades, cifra histórica, impulsado por Nvidia (+6,87%), ASML (+3,49%), AMD (+2,92%) y Micron (+2,25%). Por su parte, el S&P 500 ha subido levemente (+0,02%) hasta los 5.306 enteros, mientras que el Dow Jones ha perdido un 0,55% hasta los 38.852 puntos, lastrado por Merck (-2,61%). Todo ello en una jornada en la que el rendimiento del T-Note ha subido siete puntos hasta el 4,54%. Además, el precio del barril de Texas ha subido un 3,15% hasta los 80,16 dólares. Paralelamente, el oro ha subido un 1,05% hasta los 2.359 dólares. Los principales índices de Wall Street flaquearon al inicio de sesión tras un repunte en las cotizaciones un día después del festivo

del lunes de El día de los caídos en EEUU. Los ánimos de los inversores se caldearon por la publicación de un informe que reflejaba el inesperado aumento de la confianza del consumidor estadounidense, mientras también crecían las expectativas de recesión en Estados Unidos.

Efemérides

Un 29 de mayo de 1967, nació Noel Gallagher en Manchester, Inglaterra. Es conocido como el principal compositor y guitarrista de la banda de rock británica Oasis, formada en 1991. Su estilo musical y lírico ha sido influyente en el rock británico, contribuyendo a la popularidad del Britpop en los años 90. Gallagher escribió la mayoría de los éxitos de Oasis, como "Wonderwall," "Don't Look Back in Anger," y "Champagne Supernova." Su relación con su hermano, Liam Gallagher, el vocalista de la banda, estuvo marcada por conflictos constantes, lo que finalmente llevó a la disolución de Oasis en 2009. Después de la separación, Noel formó su propia banda, Noel Gallagher's High Flying Birds, con la cual ha lanzado varios álbumes exitosos y ha continuado su carrera musical. Además de su trabajo con Oasis y su banda solista, Noel ha colaborado con otros artistas y ha participado en diversos proyectos benéficos. Su influencia en la música contemporánea es notable, y su legado como uno de los grandes compositores del rock británico sigue vigente. A lo largo de su carrera, Gallagher ha sido reconocido por su talento, carisma y contribuciones al mundo de la música.

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	5.304,72 S&P	0,70%	4,47%	-1	DXY 104,74	-0,36%
	5.037,60 Euro Stoxx	0,25%	2,31%	-2	EUR 1,08	0,12%
	3.088,87 Shangai Cmp	-0,88%	2,59%	5	CNY 7,24	0,02%
	124.454,00 Bovespa	-0,12%	11,70%	-6	BRL 5,14	0,27%
	1.520.808,88 Merval	0,46%	20,14%	40	ARS 890,00	0,11%

Foto del día

"Conjunción" - Las Blue Caves en Zakynthos, Grecia, son un conjunto de formaciones rocosas situadas en la costa noroeste de la isla, cerca del cabo Skinari. Descubiertas en 1897, son conocidas por sus impresionantes arcos y cuevas marinas, esculpidas por la erosión del mar a lo largo de los siglos. La luz del sol refleja en el agua cristalina, creando un efecto luminoso y azul intenso dentro de las cuevas, lo que les da su nombre característico. Las Blue Caves son accesibles solo por mar, y las visitas en bote son una actividad turística popular. Los visitantes pueden nadar y bucear en las aguas azules, explorando las cuevas y disfrutando del impresionante paisaje. Este destino natural es uno de los más fotografiados y apreciados de Zakynthos, atrayendo a turistas de todo el mundo.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al enlace por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)
Saludos,

Criteria

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.